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Herrn Bürgermeister 
Christoph Tesche 
 
im Hause 
 
 
 
       ce/we/di 22.01.2018 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Tesche, 
 
namens der SPD-Fraktion bitten wir Sie, den nachfolgenden Antrag mit in die 
Tagesordnung der Ratssitzung am 5.Februar 2018 aufnehmen zu lassen. 
 
 
Antrag 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, den Bereich Hochstraße/Grullbadstraße mit einem 
Kreisverkehr zu überplanen und diesen zu bauen. Entsprechende Vorschläge der 
Verwaltung sollen im Fachausschuss vorgestellt und diskutiert werden. Die 
notwendigen Finanzmittel für die Planung und den Bau des Kreisverkehrs sollen von 
der Fachverwaltung angemeldet werden. 
 
 
Begründung: 
 
Mit Schreiben vom 9.11.2017 hat die SPD-Fraktion die Machbarkeitsprüfung für 
einen Kreisverkehr an der Hochstraße/Grullbadstraße beantragt.  
 
Zwischenzeitlich liegt lt. Fachverwaltung ein positives Prüfungsergebnis vor. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

  
Frank Cerny    Christian Wengerek 
Fraktionsvorsitzender  Sprecher d. Teilfraktion Verkehr 
 
 


